

## Bericht zum Ländervergleichskampf OÖ – Stmk.

Am 20. August wurde der Länderkampf Oberösterreich gegen Steiermark ausgetragen.

Es waren 16 Schützen von Oberösterreich am Start sowie 13 Teilnehmer aus der Steiermark. Neben dem 60 Schuss liegend Programm, dem Stellungsbewerben und dem 40 Schuss aufgelegt Programm ging es auch um die Wandertrophäe, die es seit drei Jahren gibt.

Für diese Trophäe werden die fünf besten Liegendergebnisse jedes Bundeslandes, egal welche Klasse, zusammengezählt.

In diesen drei Jahren konnten auch immer die Schützen aus Oberösterreich diese Trophäe mit nach Hause nehmen.

Doch diesmal kam es anders....

Mit einer Wahnsinnsleistung und zugleich neuem **Steirischen Rekord von 624,7 Ringen** legte der Senioren 2 Schütze **Josef Jezt** von der Schützengilde Trofaiach den Grundstein für den Erfolg.

Die weiteren Schützen waren Stefanie Mörth (Juniorinnen) mit 617,8 Ringen, Sebastian Mörth (Jungschützen) mit 614,6 Ringen (steir. Rekord), Bosak Gerhard (Sen 2) mit 609,5 Ringen und Hofer Gerhard (Sen 2) mit 609,2 Ringen.

Und somit geht die Trophäe 2022 in die Steiermark!!

Einen weiteren Steirischen Rekord gab es bei den Jungschützen männlich 3x20 durch Sebastian Mörth mit 571 Ringen.